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Comunicazione n.  

 Vertemate con M, 26 agosto 2021 

 

 

Cari Bambini e Ragazzi, 

 

Carissimi e Stimatissimi Sigg,i Docenti, 

Carissimi e Stimatissimi Assistenti Amministrativi 

Carissimi e Stimatissimi Collaboratori Scolastici, 

 

Gent. Sigg.i Genitori, 

Egregi Sigg,i Sindaci, 

 

per chi ha la fortuna di lavorare nella scuola, dove le ‘ferie’ sono ‘vacanze’ (non tante come quelle che 

molti pensano!), il vero anno inizia il primo di settembre! 

Ci avviamo, allora, verso questo nuovo ‘#sansilvestrodenoantri”; ma prima che scocchi la fatidica 

mezzanotte … dobbiamo passare ai saluti. 

E’ stato un onore e un privilegio lavorare nell’Istituto Comprensivo di Vertemate con Minoprio e Bregnano: 

nonostante la precarietà dell’incarico, credo di potere dire che sia stato un anno fecondo e proficuo, 

anche tenendo conto delle numerose limitazioni che l’emergenza pandemica ha comportato. 

Ho operato in una Comunità Scolastica eccellente e disponibile, generosa nel porre i propri studenti al 

primo posto, capace di mentalità costruttiva e competente nel disporne i mezzi: GRAZIE, allora! Grazie a 

Tutti e Ciascuno, che per dovere di sintesi non posso nominare e che racchiudo pertanto nei nomi di 

Coloro che mi hanno garantito un costante e genuino supporto (mmh … anche sopporto!): grazie ad 

Anna e Miriam – Docenti Montorfano e Premoli; grazie a Laura ed Ennio – Docenti Marinoni e Nardulli. 

Grazie a Carmela Di Bella e Donatella Allievi, colonne portanti della storia di un Istituto. 

Grazie alle Famiglie, con cui la collaborazione è stata continua e ben indirizzata ai bisogni dei nostri alunni 

e loro figli: coloro che ben parlano direbbero ‘una collaborazione nel rispetto dei ruoli’. A me piace 

semplicemente affermare che il dialogo porta sempre all’identificazione della migliore delle soluzioni 

possibili, anche attraverso un confronto che non è appiattimento e negazione delle diversità o anche 

delle contrarietà, ma dialettica intelligente, finalizzata alla soluzione di un problema eventuale e non già 

ulteriore problema essa stessa. 

Grazie ai Membri del Consiglio di Istituto, sempre pronti ‘ad esserci’ nella sostanza e non solo nella 

presenza: al nuovo Presidente Sig. Vaghi ricordo il suo stesso obiettivo – nella nostra recente 

chiacchierata - affinché questo organismo diventi sempre più vitale, facendo dialogare la scuola e le 

Famiglie in maniera continua e propositiva, anche con la mediazione dei Rappresentanti di classe e 

interclasse e non solo per approvare quasi par decret qualche delibera! 

(vedi segnatura)
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Grazie ai Collaboratori Scolastici, con cui il confronto è sempre stato chiaro e leale, basandosi su un 

comune senso del dovere diffuso: in sede poi, da me più frequentata, ho all’incirca 3500 caffè da offrire, 

mentre mi tengo stretti sorrisi e le veloci battute tra persone che lavorano insieme, ugualmente importanti 

come le maglie di un bracciale. 

Grazie alla Segreteria, guidata da un nuovo Direttore SGA che tuttavia sembra anziano …nel ruolo, vista 

la competenza e la sicurezza con la quale Carola Barracco si è mossa, agendo nella pratica 

quell’indispensabile connubio tra Preside e Segretario (fatemelo dire così!) che è nella premessa di ogni 

letteratura scolastica. 

Ho trovato due Amministrazioni Comunali capaci e generose, certamente vicine alla scuola e a tutti noi, 

davvero ‘colleghe’ nel perseguimento dell’efficacia e dell’efficienza dello Stato, come dovrebbe essere 

dappertutto (ma non sempre lo è). Grazie per quello che abbiamo chiesto e ci è stato dato … e per 

quello che è giunto senza chiedere, in nome di quel futuro che son i nostri ragazzi … 

… perché appunto poi ci sono loro, i nostri studenti piccoli e grandi, grazie ai quali il nostro lavoro è il più 

bello del mondo. Li ho ammirati mentre hanno sopportato sacrifici e privazioni, accettato e vestito i panni 

delle regole in maniera quasi naturale, non perché non toccati dalla situazione ma perché per lo più 

responsabili e coscienti del loro ruolo. 

E non dimenticherò di portare con me i disegni che hanno arredato la mia stanza. 

Sebbene io mi sia trovata in fondo ‘a guidare una Ferrari’, credo sia corretto che ciascun Istituto abbia 

un proprio Dirigente titolare, che si dedichi totalmente alla sua comunità educativa. 

… in fondo, come dice Alice, “per sempre può anche durare un solo secondo”. 

Buon lavoro a Tutti noi con un abbraccio! 

 
 

Il Dirigente Scolastico regg. 

Dott.ssa Raffaella Piatti 
Firma autografa omessa ai sensi 

dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993 

 


